

Reitera presidente de Venezuela llamado al diálogo político por la paz



Caracas, 19 abr (RHC) El presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, reiteró la disposición de su Gobierno a establecer una mesa de diálogo con organizaciones opositoras, con el propósito de garantizar la paz y el desarrollo económico de esa nación sudamericana.

Durante una concentración popular en la avenida Bolívar, en Caracas, instó Maduro a la ministra de Relaciones Exteriores, Delcy Rodríguez, y a los dirigentes del Partido Socialista Unido de Venezuela, Jorge Rodríguez y Elías Jaua, a continuar los esfuerzos para instalar una mesa de negociaciones con la derecha.

El primer mandatario venezolano subrayó que siempre apostarán a los instrumentos pacíficos y caminos democráticos para resolver las diferencias con los opositores.

Mientras latinoamericanos y franceses conmemoraron en París el aniversario 207 de la Declaración de Independencia de Venezuela con un acto celebrado ante la estatua del Libertador Simón Bolívar.

Durante la ceremonia solemne el embajador de Venezuela en París, Héctor Michel Mujica, resaltó el espíritu combativo del pueblo bolivariano y exigió respeto a la soberanía de esa nación suramericana.

El diplomático también denunció la injerencia imperialista que amenaza la Patria Bolivariana, y reiteró la decisión de defender la paz del pueblo.

Al acto asistieron franceses, venezolanos residentes en esta nación europea, y miembros de organizaciones de solidaridad.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/127511-reitera-presidente-de-venezuela-llamado-al-dialogo-politico-por-la-paz>



Radio Habana Cuba